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正直なところ、以前の広報の方が読みやすかったです。いまは、多くの情報を盛り込もうという感じで、逆に
読みにくく感じます。さっぱりとしていると、味気ないという意見もあるかと思いますが。

市民からの情報を反映する部分を増やしてほしい。

他の市では2週間に1回発行というところもあり、情報が新鮮だと感じる。
1か月に1度の発行では、欲しい情報が掲載されるまで長いと感じることがあるので、発行回数なども一度検
討してみてはどうだろうか。

イベントカレンダーは非常に見ずらいので、日付順にタイトルと内容を記載したほうが良い。
アメリカの田舎町にいたときに、毎週金曜日の新聞に次の週のあらゆる催しもの（講習会、コンサート、自動
車レ-スなど）が開催時間、開催場所、参加費用、参加資格その他いろいろな情報が記載されており、これ
を参考に自分の予定を計画していました・・・イベントカレンダーもカレンダー風でなく日付順に列記したほう
が見る側も、その情報だけで内容がわかり便利ですし見やすくなります。

毎号、楽しみにしています。
特に子供に関するイベント情報は有益で、広報を見て時折参加をさせてもらっています。

長久手市の人口増加が大きな話題になっています。これからの予測も入れてください。
（他の市町村の増減も気になります）

とてもきれいで読みやすいです。

「7」は賛成です。電話でも問い合わせができますし、ネットでも調べられます。
ただ、そういった事ができない方もみえると思うので、年1回の掲載にした場合、うちのどこかに貼っておく、
ファイルするなどのご案内をするといいかもしれません。

メインのイベントの詳しい開催場所、アクセス方法を載せて欲しいです。広報だけで情報が 不足している時
は、スマホで調べるためのQRコードを載せて欲しいです。市役所ホームページで調べても情報不足のこと
が多いので、ホームページは 利用しません。

現状くらいの、情報量が読みやすくて　良いと思います。
尚　問７の回答では　変更があれば随時更新のが良いと思います。

カラーにしすぎる必要ないと思う。コスト削減してもよいのでは？
毎月何があるかを把握できる手段にはなってるのでありがたい。
けど、さっと読んで捨てて、あとはスマホで調べる人が多いのも確か。
カテゴリ別に毎週の情報が知れるメールマガジンが来ると忘れなくよいかもと思ったりします。

イオン、イケアに関わる情報や、道路混雑が予想され、市としてどのような考えと計画があるのか、市民の
声の聞き取りも含め、多角的に取り上げ、紹介していただきたいです。

更なる内容の充実とタイムリーな情報提供を期待

休館日・問い合わせ電話等、掲載が無くなると不便

今月から、何となくですが、とても見やすくなった気が。今回の質問７に関しては、必ず載せていただきたい
です。もし、賛成案が多いのであれば、強いて言うなら…【市役所】だでもいいかも。
なぜなら、開館時間（お休みの日）は、役所に聞けばわかるから。



通常通りのものは、資料で配布してください。もっと町内の情報、行政の方針の進度状況、近隣の状況を知
らせて

「全員参加の住みたい街、住みよい町つくり長久手」そのための情報発信とコミュニティを強くする。また行
政だけでは受け身になるので、行政と能動的な若者と組み発信する

問７の補足です。正確には「どちらでもない」です。
開館時間・休館日などは年１回でもいいかもしれませんが、
施設の電話番号は毎月あったほうが便利だと思います。

毎月楽しみにしております！！
引き続き宜しくお願いします！

情報が的確で、読みやすくて良いと思います。

施設案内は年１回の発行で十分だが、その１回を厚紙にする、もしくはゴミの分別のお知らせのように取っ
ておきやすい形状にしての発行だと嬉しいです。広報は配達員に寄って配達されていますが、その配達日
がだんだん遅くなっています。今月は２９日に届きました。ネットなどで閲覧できる環境にあれば、発行後す
ぐに来月の予定を知ることができますが、そうでない場合、こんな月末ギリギリにしか次の月の予定が分か
らないのは不安です。
イベントなど月始めの催しや募集開始が月始めになるものもあるので、もっと早くに配達するか、月末にし
か配達されない場合、翌翌月の上旬のイベントなどは予告として掲載してほしいです。

施設案内の掲載は年1回でもいいとは思いますが、我が家は広報の新しいものが届くと前の月のものはす
ててしまうので、案内ののっている広報を取っておかなくて済むと思うと毎月載っていたほうがいいかなとも
思います。

施設情報は必要なときにすぐ分かるように、毎月載せてもらった方が助かります。

上記７の質問で「人口統計データー」は毎月掲載を希望します。

７の「施設案内」の部分は毎月掲載する必要はないと思いますが、３か月に一度くらいの割合であるといい
と思います。１年に１度だとネットをやらない方は１年間保存しておかなければならず、また転入してきた人
にも優しくないと思います。

施設案内掲載を年一回に検討について。確かに毎回載せなくても、と思っていました。ですがイベントやお
知らせを読み行きたいなと思った時に施設案内で場所時間等を確認するのにとても便利です。
別の冊子や市のホームページを見れば済むかもしれませんが広報見るだけで事が足りるのでとても助かり
ます。長久手に来てまだ何年も経っていないからかもしれませんが毎回載せて頂けるとありがたいです。

結果報告はうすく、お知らせ、予定などを充実する。

施設案内は、毎月ではなく隔月とか半年毎ではどうでしょう？

７の施設案内掲載について、年１回にしてプラスチックや厚紙、マグネットなど紛失し難いもので配布してい
ただけると助かる。

カレンダーが見づらいです。なくてもいいんじゃないかと思います。載っているイベントの詳細は前月に告知
されたものだったりで、結局ホームページを見なくてはいけないこともあります。大見出しの記事は、数字ば
かりでわかりづらいことがあります。何を伝えたいのか明確になれば良いと思います。

毎月届くとすぐに読んでいます。写真が掲載されていますが、後ろの方に写っている方の了解を得ているの
か疑問です。後ろ姿でも、誰かわかる場合があります。自分が少しでも写っていたら、嫌だなぁと思い、イベ
ントに行くのを避けてしまいます。

文化の家でのイベントが好きです。もっともっとアピールして下さい。



毎回楽しく拝読しています。以前に比べるとボリューム感も増し読み応えもアップしたように思います。今後
も期待しています。

市が身近に感じられて良い
紙媒体のため、ネットと比較して子供から高齢者まで手にとって見易い

表紙の写真もう１枚　より内容が読者に伝わっていいと思います。
長久手市の企業訪問が掲載されると良いと思いました。

全市民に向けた情報誌なので興味の無いページが多いが読んでいます。それぞれの情報も必要としてい
る方もいるので、大きく変える必要はないと思います。名古屋市など他の市町村との違いも知りたい。光熱
費や市民税、市民サービスなど。
長久手市民で良かったと思える事などの比較。


